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                   地区会員増強（退会防止）委員会 

                    委員長 西平 都紀子 
 
  7月 23日 和歌山 JAビルにて、2640地区クラブ会員増強（退会防止）委
員長会議を開催させていただきました。 
当日はお忙しい中にもかかわらず 68クラブ 計 68 名の委員長様にご参加を

いただき、亀岡パストガバナーの講話をお聞きいただいた後に、グループディ

スカッションにて意見交換等を行っていただきました。 
今回のディスカッションの目的は同等会員数であるクラブとの情報交換、ま

た会員数によって増強に対しての相違等が生じている現状、そして今なぜ会員

増強・会員維持が大切なのかということをご理解いただくと共に、さまざまな

情報を各クラブにお持ち帰りいただき、委員長自らが率先してクラブの活性化

に取り組んでいただくことでした。 
今回の委員会を通して、各クラブでの状況は違えどもロータリアンとしての

志や目的は皆同じであり、最も大切なことは各クラブでのロータリーに対して

のモチベーションの高さであるということを感じさせていただきました。 
一人ひとりの志が集まったときのクラブのパワーは最もすばらしく、そのパ

ワーを発揮出来るか否かは、会長始めとした三役、そして委員長さん方しだい

ではないでしょうか？ 
今回の開催におきまして、ご協力いただきました関係者の皆様、そしてご出

席いただきました各クラブの委員長の皆様に心から御礼を申し上げ、委員会報

告とさせていただきます。                 

   

 


